

## **Siegfried-Marcus-Berufsschule: Änderungen in den Direktionen**

In der Siegfried-Marcus-Berufsschule 1210 Wien, Scheydgasse, hat nun Ing. Berthold Kunitzky die Leitung der Berufsschule für Spengler, Karosseriebau und Metalltechnik (SKM) übernommen. Ing. Erich Loskot, bisher Direktor der SKM, wechselte als Direktor-Stellvertreter in die Berufsschule für Gastgewerbe.

Jürgen Kugler, zuletzt in der Berufsschule für Einzelhandel und EDV-Kaufleute tätig, folgt Kunitzky in der Funktion des Stellvertreters von Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik. (ENG)